



Helmut Allar (vorne links) und Klaus Port (vorne rechts) vom Schutzengel-Verein bei der Spendenübergabe mit den beiden Inhaberinnen des Frisörsalons Anke Steppan und Alexandra Göritz und ihren Mitarbeiterinnen Katharina Lang, Melanie Zola, Aline Dreßler, Stephanie Heinze, Daniela Walle, Patricia Meyer und Nadine Eder. Foto: Verein

Frisörinnen helfen dem Verein „Schutzengel“

Unterstützer schwerkranker Kinder erhielten 1000 Euro

BLIESKASTEL Der Blieskasteler Frisörsalon „akzente haar & mehr“ hat an den ortsansässigen Verein „Schutzengel“, der schwerkranke Kinder und die Frühgeborenenstation am Saarbrücker Winterberg-Klinikum unterstützt, eine Spende in Höhe von 1000 Euro für schwerstkranke Kinder zukommen lassen. Der Salon feierte mit seinem jungen Team sein fünfjähriges Geschäftsjubiläum.

Im Rahmen eines „Tages der offenen Tür“ wurde zahlreichen Gästen das gesamte Leistungsspektrum in den Geschäftsräumen am Luitpoldplatz präsentiert. Natürlich war bei der Feier im Wohlfühl-Ambiente des Salons

auch für das leibliche Wohl der Besucher bestens gesorgt. Als besonderes Highlight erwartete die Gäste eine riesige Tombola, deren Preise dankenswerter Weise von Blieskasteler Geschäftsleuten zur Verfügung gestellt worden waren.

Im Vorfeld des Jubiläums war beschlossene Sache, den Erlös der Tombola dem Blieskasteler „Schutzengel“-Verein zukommen zu lassen. Vor Kurzem konnten daher die Inhaberinnen des Frisörsalons, Anke Steppan und Alexandra Göritz, mit ihren Mitarbeiterinnen die Spende an die „Schutzengel“-Vorstandsmitglieder Klaus Port und Helmut Allar überreichen. red./hcr